



Algérie : Développement stratégique de l'ONID

- OIEau - Notre actualité et avancement de nos projets -

Date de mise en ligne : mercredi 15 janvier 2014

OIEau

L'Office National de l'Irrigation et du Drainage (ONID), qui gère les grands périmètres irrigués en Algérie, est vu confier à sa création en 2005 de grands objectifs stratégiques :

- accroître la superficie des surfaces irriguées, en la portant à 400.000 ha à l'horizon 2020,
- améliorer l'efficacité des réseaux d'irrigation collective,
- promouvoir un usage rationnel de l'eau en optimisant l'irrigation, en réalisant des économies d'eau ou en développant la réutilisation des eaux épurées,
- assurer un service de conseil aux irrigants,
- réduire les délais de réalisation des grands projets d'irrigation.

Après avoir fait le bilan de l'accomplissement des objectifs confiés à l'ONID et mesuré les points forts sur lesquels il convient de capitaliser et les points faibles qu'il faudra corriger, l'Office International de l'Eau a préparé le **Plan Stratégique de Développement de l'ONID à moyen et long termes** en :

- menant une revue des changements intervenus à l'ONID,
- établissant un diagnostic de positionnement reposant sur une analyse SWOT,
- formulant les objectifs de l'ONID
- rédigeant un cahier des charges destiné à sélectionner un prestataire pour établir le plan d'action et la méthode de suivi de sa mise en œuvre.

Après 4 mois d'investigations et de réflexions, l'OIEau a présenté ses recommandations en mai 2014 au directeur de l'Hydraulique Agricole du MRE, au Ministère de l'Agriculture et du Développement Rural, au Directeur de l'ONID, en présence de leurs principaux collaborateurs, et des représentants de la **Coopération Technique Belge**.